



5 Pièces

125 m²

Réf. 84611415

1 590 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement familial et lumineux avec vue dégagée situé au 8^{ème} étage d'un immeuble datant de 1960, gardienné. Ce bien traversant d'environ 125 m² se compose d'un beau séjour double avec balcon filant, une chambre parentale avec une salle de bains, deux autres chambres, une salle de douche, toilette indépendant. Une cave complète ce bien. Possibilité d'acquérir un box en plus du prix. Métro Exelmans- Michel Ange Molitor à proximité Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 7,800 €/an - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

Family apartment with open views located on the 8th floor by elevator of a building dating from 1960. This crossing apartment of approximately 125 m² consists of a beautiful bright double living room with continuous balcony access, a master bedroom with a bathroom bathroom, two bedrooms, a shower room, separate toilet. A cellar completes this property. Possibility of acquiring an additional box. Exelmans-Michel Ange Molitor metro nearby Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 7,800 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

BARNES TROCADERO

81, Avenue Kleber - 75016 PARIS 16^{EME}

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

